## Une demi pour moi

Laura "Précieux" Lemal - 5 mars 2011

Hey chef! Une demi pour moi!

Vous vous demandez sans doute une demi quoi ? Non pas une demi pinte bande d'alcoolique que vous êtes ! Mais une demi-année ! Car vous m'avez choisie pour la fonction de Meilleure Amie.

Bien que ça ne soit qu'une demi-année, je ne serais pas une demi-amie... Mais plutôt comme une demi-sœur, qui n'a pas fait partie du début de votre vie mais qui y restera jusqu'à la fin.

C'est vrai, j'ai l'air d'une demi-portion avec mon petit mètre 60. Mais je ne ferais pas pour autant mon boulot à demi-mesure!

Ne le disons pas à demi-mots, je sais que vous m'adorez d'ores et déjà telle une demidéesse !!! Quoi j'en fais trop là peut-être ?

Sachez que ce soir, rien que pour vous, je me mets à demi-nue... [Commence à se déshabiller] Non mais je déconne pour qui vous me prenez ?! Une Meilleure Amie ça sait rester digne... Enfin ça essaie.

Bref, ce n'est plus le moment de faire demi-tour, c'est avec honneur, humilité et une grande joie, que j'assurerais ce rôle de Meilleure Amie, vous donnant le meilleur de moi-même.

Et comme cette guindaille ne dure pas une demi-heure je finirais sur ces mot :

Jean-Baptiste Pontalis a dit dans « L'amour des commencements» : Ne plus rêver, c'est être à demi-mort, c'est faire de la réalité sa seule loi. En suivant son exemple j'ajouterais : Ne plus guindailler, c'est être à demi-mort, c'est faire de l'austérité ca seule loi. Alors mes amis mangeons, buvons, rions et comme finalement je vais quand même l'avoir cette demi pinte, santé!